

zu TOP

Mainz, 23.02.2024

Anfrage 0472/2024 zur Sitzung am 06.03.2024

Gastronomie auf der Südmolenspitze im Zollhafen (SPD)

Der Ortsbeirat der Mainzer Neustadt hat in seiner Sitzung am 3. Februar 2021 die gastronomi-
sche Nutzung der Südmolenspitze im Zollhafen befürwortet. Auf mehrere Anfragen wurde
2022 von der Verwaltung geantwortet, dass eine weitere Planungen dafür dort noch nicht mög-
lich sei, weil die Stadt Mainz noch nicht als Eigentümerin im Grundbuch eingetragen sei.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Ist die Landeshauptstadt Mainz mittlerweile als Eigentümerin der Fläche im Grundbuch eingetragen?
2. Beabsichtigt die Verwaltung ein Interessenbekundungsverfahren oder eine andere Form der Ausschreibung für die gastronomische Nutzung der Fläche durchzuführen?
3. Sind potentielle Interessent*innen von sich aus an die Verwaltung bereits herangetreten?

Jana Schmöller
Fraktionsvorsitzende